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Цель: проанализировать изменения, произошедшие в наркобизнесе и в антидопинговой политике в связи с пандемией 
(COVID-19) и применением ограничительных мер, оказывающих влияние на все уровни общественной жизни, в том числе на 
способы и масштаб сбыта и использования наркотических и допинговых средств.

Метод исследования: методологическую основу исследования составили общефилософский метод познания динамики 
социальных явлений и частно-научный метод познания (теоретический анализ).

Выводы: ограничительные меры в период распространения COVID-19 привели к тому, что основным средством связи, 
досуга и времяпрепровождения значительного числа людей стал Интернет; в условиях пандемии количество IT-преступлений 
значительно возросло; для поиска и приобретения наркотических и (или) допинговых средств чаще используют онлайн-
платформы, сайты, социальные сети и защищенные шифрованные коммуникационные приложения; пандемия подогрела 
интерес и оказала влияние на рост онлайн-покупок, в том числе наркотических и (или) допинговых средств.

Научная и практическая значимость работы состоит в том, что теоретическое исследование обозначенных проблем и его 
результаты могут быть использованы для оказания противодействия незаконному распространению наркотических и (или) допинговых 
средств, а также в целях совершенствования этой деятельности, действующего законодательства и практики его применения. 
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Purpose: to analyze the changes that have occurred in the drug business and in anti-doping policy in connection with the pandemic 
(COVID-19) and the application of restrictive measures affecting all levels of public life, including the methods and scale of the sale and use of 
narcotic and doping drugs.

Research method: the methodological basis of the research was formed by the general philosophical method of cognition of the dynamics 
of social phenomena and the private scientific method of cognition (theoretical analysis).

Conclusions: restrictive measures during the spread of COVID-19 have led to the fact that the Internet has become the main means of 
communication, leisure and pastime for a significant number of people; in a pandemic, the number of IT crimes has increased significantly; to search 
for and purchase drugs and (or) doping drugs, they more often use online platforms, sites, social networks and secure encrypted communication 
applications; The pandemic has fueled interest and influenced the growth of online purchases, including drugs and / or doping drugs.

The scientific and practical relevance of the work lies in the fact that the theoretical study of the identified problems and its results can be 
used to counter the illegal distribution of narcotic and (or) doping drugs, as well as to improve this activity, current legislation and practice of its 
application.
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